



# いすぐみだより

2024 年度 9 月 2 日発行  
社会福祉法人尚徳福祉会  
保育園与那原ベアーズ 1

季節は秋ですが、まだまだ暑い日が続いていますね。沖縄の夏はまだまだ続きますので、夏らしい遊びを取り入れながら、楽しく過ごしていきたいと思ひます。

先月は体調を崩すお子さんも多かったのですが、今月も引き続き体調面に留意しながら、保育をしていきたいと思ひます。暑い日が続き、疲れも出やすくなります。ご家庭でもしっかりと休息を取り、元気に登園できるように体調管理をお願いしします。



## お友だちに興味津々！

最近のりすぐみの子どもたちは、他者に興味をよくしめすようになりました。毎日一緒にいるお友だちに気付きはじめ、気になってきているようです。

乳児同士であっても自分とよく似た子ども物の存在を認め、表情を模倣したり、はって追ったりするなど、互いに興味を示す姿が見られます。同じものを見つめたり、同じ遊具を手にしたたりするなど、物を介したやり取りも見られるようになり、そうした際に保育者などが声をかけて仲立ちをすることで、その後の子ども同士の関わり合いの育ちへとつながっていきます。

友だちや保育者の模倣から、子どもたちの世界は広がって行きます。温かく見守りつつ、その世界がさらに広がるように援助していきたいと思ひます。

また、子どもたち同士の距離が縮まりつつある中、爪が伸びていると意図せず相手を傷つけてしまうこともありますので、こまめに爪の長さの調節をお願いします。



ご協力  
お願いします

## ☆今月のわらい☆

- ・気温の変化に留意して、個々の生活リズムを整え、健康状態を把握して、快適に過ごせるようにする。
- ・ハイハイや伝い歩き、歩行移動など一人一人が体を動かすことを十分に楽しむ。



## お歌大好き♪

りすぐみの子どもたちは歌や手遊び歌が大好きで音楽が流れてきたり保育者が歌を口ずさむと自然と体を揺らしたり手をたたいたりして音楽を楽しんでいます。

最近の子どもたちの好きな歌を紹介しします♪

「トントンアンパンマン」や「やさいのうた」等の手遊び歌や「おおきなたいこ」

「バスにのって」が好きですよ♡ おうちでも聞いて子どもたちと一緒に楽しんで下さい😊